

50

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die unsere

Goldene Hochzeit

zu einem unvergesslichen Erlebnis
werden ließen.

Danke sagen wir auch für die vielen Glückwünsche, Geschenke
und Blumen, die uns große Freude bereitet haben.

Besonders bedanken wir uns bei unseren Kindern, Enkelkindern
und Freunden, die uns tatkräftig unterstützt haben, bei unseren
Nachbarn für die schöne Ausschmückung zu Hause und in der
Kirche und bei den „Basteltanten“ für die Dekoration im Festsaal.

Ein besonderer Dank geht auch an Herrn Pastor Braje und
Frau Dombrowski, an das Burhaver „Intermezzo“ und an den
Shantychor „Butjenter Blinkfuer“ sowie an das Team des
„De Waddenser Butjenter“.

Renate und Dieter Hibbeler

Butjadingen-Waddens, im Mai 2017